

Photo Gilles wire

> En page 11

ILES GENS

Vers Compostelle



L'équipe de randonneurs du Syndicat d'initiative de Courcelles-Chaussy et de sa région culturelle au grand complet.

de Roland HALTER à Madame Claudine PERRI

Je te fais farvenis l'article faru dans le Refublicary Lotrain dont la date Lieure Ci-dessus Ammerfed-les-Theimes, Dinjanche, le 30/08/ 2009.

Cordiafement
Roles
Sans outlief Satvatore

Dominique, Laurence, Jacques, Jean et Jean Paul, tous membres du Syndicat d'initiative de Courcelles-Chaussy et de sa région culturelle et éléments de la section randonnée, ont réalisé, leur projet, celui de partir sur le chemin de Compostelle, ceci sous la conduite de Jean-Paul veillant sur la forme de chacun.

En suivant le GR 65, ils ont marché, 5 jours durant, sur la « via podiensis », en partant du Puy-en-Velay, célèbre pour sa cathédrale, sa Vierge Noire, sa dentelle et la lentille. Les marcheurs ont mis leurs pas dans les traces des pèlerins qui ont, depuis des siècles, emprunté le chemin de St-Jacques-de-Compostelle.

Sous un chaud soleil et des températures allant jusqu'à 35°, à des altitudes passant de 600 à presque 1 400 m, les « Jacquets » ont marché quotidiennement entre 20 à 30 km. Sac au dos, par des sentiers bien balisés, ils ont traversé le Velay aux sommets volcaniques, la Margeride aux reliefs granitiques et boisés, les gorges

de l'Allier et l'immense plateau de l'Aubrac, pays de la race bovine Salers. Ils sont passés de la Haute-Loire à la Lozère. A chaque village, une église romane avec ses 2 ou 3 cloches apparentes, sa chapelle, son château, ses maisons en basalte aux toits de lauze, sa statue de St Jacques. Le long des 130 km du parcours, l'ambiance entre « Jacquets » qui se retrouvaient sur le chemin resta vraiment cordiale et fraternelle; un véritable lien humain les unissait.

A l'arrivée, à chaque étape, les « Jacquets » ont fait tamponner leur créanciale, témoin de leur passage. A Nasbinals, fin du parcours 2009, les cinq amis, ravis de leur périple et ayant effectué ce trajet sans bobos, ont pris la résolution de poursuivre, en 2010, le chemin pour atteindre Cahors.

Revenus au Puy-en-Velay pour reprendre leurs autos, les cinq « Jacquets » ont assisté avec 15 000 personnes au défilé de la Vierge Noire, dans les rues de la ville et à son retour dans la cathédrale, au cours de la cérémonie de l'Assomption.